



## El INICO expone en Gibeles 'Las personas con discapacidad en la vida cotidiana'

El Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO), de la Universidad de Salamanca, expone una retrospectiva de los trece años de existencia del Concurso de Fotografía Digital "Las personas con discapacidad en la vida cotidiana". Formada por 65 fotografías, la exposición hace un recorrido por la historia del Concurso: "Las personas con discapacidad en la vida cotidiana", en el que se pretende, a través de la fotografía, sensibilizar sobre cómo es el día a día de las personas con discapacidad. La muestra puede contemplarse en el Centro Gibeles de la capital de España hasta el 5 de junio.